

GESCHICHTE SPENDENAKTION „WIR TRAGEN ROTE BÄNDER“:

Im Mai 2016 starb die an cystischer Fibrose erkrankte Welserin Melanie S. mit nur 22 Jahren. Die junge Frau war ein großer Fan einer deutschen Krankenhausserie - „Club der roten Bänder“ auf VOX.

Aus diesem Grund war ihr sehnlichster, letzter Wunsch, dass Freunde, Bekannte und Wegbegleiter am Tag ihrer Verabschiedung, am 08. Juni, rote Bänder tragen und somit ein Zeichen setzen.

Aus dieser Idee wurde eine Aktion, um die Krankheit cystische Fibrose / Mukoviszidose mittels sozialer Medien in den Fokus der öffentlichen Aufmerksamkeit zu rücken und um Spenden zu sammeln, an der sich auch Welser Institutionen, Gastronomen und Händler beteiligten. Innerhalb von nur einer Woche konnten weit über € 5000,- gesammelt und an das offizielle Spendenkonto überwiesen werden.

Unter dem Hashtag #wirtragenrotebänder wurden Fotos mit den Bändern von ganz Europa gepostet.

(Siehe: <https://www.facebook.com/tagdesschicksals>)

DIE SPENDENAKTION 2017 WIRD AUF OÖ AUSGEDEHNT:

In Memoriam Melanie S. soll der 08. Juni weiterhin der „Tag des Schicksals“ bleiben und jährlich weitergeführt werden - als Zeichen der Anteilnahme an anderen Schicksalen, aber auch, um auf diese Krankheit aufmerksam zu machen.

Bis 08. Juni 2017 sind die roten Bänder mit der Aufschrift DU BIST NICHT ALLEIN in ganz Oberösterreich an den folgenden Stellen gegen eine freiwillige Spende erhältlich:

In den Einkaufszentren:

Plus City, Pasching an der Kundeninfo
Lentia, Linz an der Kundeninfo
Max Center, Wels an der Kundeninfo

In den Filialen der Sparkasse OÖ:

Linz (Promenade), Wels (Ringstrasse) und Steyr (Pachergasse 4a)

In den Filialen von Ruefa Reisen:

Linz (Landstrasse), Wels (Ringstrasse) und Steyr (Stadtplatz)

Zusätzlich beteiligen sich auch in diesem Jahr wieder Firmen, Gastronomie, Handel, Politik und weitere Institutionen.

Als wichtiges Zeichen des Zusammenhalts laden wir alle ein, auch heuer wieder auf Facebook unter #wirtragenrotebänder bis zum 08. Juni, Fotos und Selfies mit den Bänder am Arm zu posten - die Teilnahme, weit über die Grenzen des Landes hinaus, überwältigte letztes Jahr nicht nur die Verantwortlichen.

Weitere Infos zur Aktion unter <https://www.facebook.com/tagdesschicksals>

Unterstützt wird die Spendenaktion im heurigen Jahr vom Service Club Ladies Circle 13 Wels; mit den Spendeneinnahmen wird in diesem Jahr in enger Zusammenarbeit mit Oberärzten aus ganz OÖ nicht nur einem Fall, sondern mehreren Kindern und Jugendlichen, die an cystischer Fibrose erkrankt sind, finanziell unter die Arme gegriffen.

INFORMATION ZUR KRANKHEIT:

Mukoviszidose oder zystische Fibrose (Cystic Fibrosis, CF) ist die am weitesten verbreitete lebensbedrohliche Erbkrankheit in Europa bei hellhäutigen Menschen. Vereinfacht gesagt verschleimen die körpereigenen Sekrete, der klebrige Schleim verstopft die Atemwege und das Verdauungssystem und zieht eine Reihe an Symptomen und Folgeerkrankungen nach sich.

CF ist eine noch unheilbare Krankheit, noch vor wenigen Jahrzehnten starben die Patienten zumeist im Kindesalter, heute haben Patienten eine deutlich höhere Lebenserwartung. Eine frühe Diagnose, regelmäßige Nachuntersuchungen durch ein multidisziplinäres Team in einer spezialisierten CF-Klinik, strenge Hygiene und eine richtige, rechtzeitige Behandlung der Symptome können das Leben verlängern, retten und die Lebensqualität erhöhen.

EINLADUNG ZUM OÖ FLASHMOB AM 08.06.2017 IN DER PLUS CITY:

Herausragend ist in diesem Jahr die Unterstützung der Shopping Mall Plus City: dort wird am 7. und 8. Juni ein Infostand zu Aktion und Krankheit am Palmenplatz installiert. Außerdem rufen wir auf, sich am CF Flashmob zu beteiligen:

Am **Donnerstag, dem 08. Juni 2017 um 19.00 Uhr** werden dort die Spendenschecks in Anwesenheit eines Notars übergeben, im Anschluss möchten wir eines der weltgrößten Zeichen von CF-Solidarität setzen und laden alle Träger der roten Bänder ein, sich zu einem gemeinsamen Foto am Palmenplatz einfinden. Unterstützt wird der Flashmob von den Weltmeistern im Showdance, dem Tanzwerk Wels / Tanzschule Hippmann.

Wir laden auch SIE herzlich dazu ein, am 08. Juni 2017 um 19.00 Uhr am Palmenplatz in der Plus City dabei zu sein!

Wir freuen uns, wenn Sie diese Aktion mit Ihrer Berichterstattung unterstützen.

Für Fragen, stehen wir gerne unter 0699/1500 1570 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Seraphine Peterstorfer

OFFIZIELLES SPENDENKONTO:

LADIES CIRCLE 13 WELS

Betreff: Wir tragen rote Bänder

IBAN: AT14 2032 0321 0040 0442

BIC: ASPKAT2LXXX

FOTOS zur Verwendung (Fotocredit: privat)



LANDESHAUPTMANN MAG.
THOMAS STELZER
UND LH - STV. DR. MANFRED
HAINBUCHEN



LADIES CIRCLE 13 WELS
UNTERSTÜTZT DIE AKTION IM
JAHR 2017



DIE SPARKASSE OÖ
UNTERSTÜTZT DIE
SPENDENAKTION BEREITS ZUM 2.
MAL

Filialdirektor Markus Nörpl, Initiatorin
Seraphine Peterstorfer, Direktor
Robert Reif

Ein Bild von Melanie S. - als Mosaik, zusammengesetzt aus den im letzten Jahr geposteten Fotos #wirtragenrotebänder

